VENDREDI 11 JANVIER 2013

## PROJET TADAM

## **Onkelinx sceptique** sur la suite de Tadam



Dominique Delhauteur juge l'expérience Tadam positive. ™ THOMAS VAN ASS

credi, le dernier patient du projet pilote de délivrance contrôlée d'héroïne en vue de réinsérer les toxicomanes dans la société confiait à quel point cela l'avait aidé à reprendre sa vie en main. Les résultats du projet, même si

on attend les conclusions de l'ULg d'ici six mois environ, semblent déjà positifs. Politiques, universitaires, secteur médical et ex-héroïnomanes

semblent d'accord sur ce point. Dès lors, la Gouvernement fédéral

va-t-il accepter de renouveler l'expérience? Car c'est entre ses mains et plus précisément celles de la ministre de la Santé Laurette Onkelinx, que réside la décision. Elle a d'ailleurs été interrogée par la sénatrice Christine Defraigne, également cheffe de groupe MR à Liège. « Quelles sont les intentions exactes du Gouvernement fédéral au sujet de ce projet? Cette déci-

Dans notre édition de mer- sion de fermeture est-elle définitive ou temporaire? », s'est inquiétée la libérale. Et d'ajouter : « Je tiens à attirer l'attention sur le fait que si la fermeture est temporaire et que le centre devrait rouvrir dans quelques mois, il faudrait alors réengager et former à nouveau du

personnel, ce qui alourdira encore davantage le coût de l'opération.» Ce à quoi Laurette Onkelinx a répondu: « Il me semble prématuré de se prononcer sur la question de la pérennisation éventuelle de ce projet puisque les résultats



scientifiques ne nous seront communiqués que dans 6 mois. » Mais elle a aussi évoqué le contexte budgétaire difficile et a rappelé que l'accord de gouvernement prévoyait une expérience de deux ans uniquement. Impossible donc de dire si Tadam est définitivement terminé. Mais l'avenir est cependant bien sombre...

GASPARD GROSJEAN